



# 明木公民館だより

《平成24年12月15日号》



編集・発行／明木公民館 TEL55-0001

## お楽しみ！12月後半に旭マルチメディアセンターで開催される行事です

- ☆ 12月17日（火）9：00～ ☆ 料理教室：生活改善実行グループ
- ☆ 12月25日（水）9：00～ ☆ チャレンジ！しめ縄づくり：放課後子ども教室
- ☆ しめ縄づくり：石の巷山桜保存会

### 放課後子ども教室で「将棋」

毎週水曜日の午後3時から明木図書館で開催している放課後子ども教室。

11月13日に「はさみ将棋」や「山くずし」をしたところ大好評、というわけで毎月第3水曜日に「将棋であそぼう！」を取り入れることにしました。

今月は18日（水）午後3時から開催する予定。気軽に寄ってみてくださいね。



### 萩おもしろ雑学セミナー in 明木

『笑って得する

内臓脂肪をためない

10個の習慣』

大人気の講師をお迎えします。



日時 平成26年1月14日（火）

10：00～11：30

会場 旭マルチメディアセンター

講師 兼田医院事務長 とうみち まさゆき 氏

独立行政法人 国立病院機構 京都医療センター予防医学研究室 研究員（糖尿病予防プロジェクト）

参加料 無料

ご参加お待ちしております

**明木のたからもの** 11月30日（土）に旭マルチメディアセンターで開催された「彦六・又十郎四百年祭」は、たくさんの来場者でにぎわいました。

ピークは昼前の明木小学校5・6年生による劇「彦六・又十郎伝説」上演時。自作の大道具や小道具を使い、大熱演の10人の子どもたちに会場から惜しみない拍手が送られました。明木小学校では、明木地区で400年伝承されている「彦六・又十郎伝説」を地域学習として取り上げ、農業文化祭で劇を上演し、今回も大好評でした。

午後からは、明木剣道スポーツ少年団が、2年連続して農業文化祭で上演した、彦六・又十郎を讃える剣舞「そう石行」を披露し、大喝采を浴びました。真新しい上下白の衣装に身を包んだ9人はりりしくて、とても立派でした。思いやりの心を今に伝える古泉城の彦六と菅蓋の又十郎が、「明木のたからもの」を教えてくれたような気がします。

☆マルチ1階ロビーで「彦六・又十郎四百年祭」の写真等を展示中☆～12/24まで